
ACTA SESIÓN ORDINARIA JDCCDP- 007-2024 1 

Acta CERO CERO SIETE correspondiente a la sesión Ordinaria de la Junta 2 

Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita realizada en 3 

la oficina del Comité Cantonal, al ser las DIECIOCHO HORAS MINUTOS del 4 

Lunes 22 de abril del dos mil veinticuatro.  5 

Asistentes:  Joaquín Arias Quirós Presidente, Elioenai Ocampo Chaves Tesorero, 6 

Loida Morales Vega  Vicepresidente, Omar Elizondo Morales  Vocal 1, Emily González 7 

Peña Vocal 2, Walter Aguirre Piedra  Vocal 3 8 

Ausente: Sandra Murillo Umaña     Secretaria 9 

CAPÍTULO I LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  10 

Se realiza el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quorum señor 11 

necesario para iniciar la sesión. Preside Joaquín Arias Quirós Presidente. 12 

ACUERDO 1 (07-2024) Se aprueba el orden del día propuesto para la sesión del 13 

día de hoy. Acuerdo firme 5 votos 14 

CAPÍTULO II LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES  15 

Se da lectura al acta 06-2024 a la cual no se realizan observaciones. Por lo que toma 16 

el siguiente acuerdo:  17 

ACUERDO 2 (07-2024) Se acuerda aprobar el acta 06-2024 sin observaciones 18 

queda aprobada el acta con 5 votos Acuerdo firme 5 votos 19 

CAPÍTULO III AUDIENCIAS 20 

Alfonso Montoya, Propuesta Proyecto de Taekwondo  21 

Se presenta el señor Alfonso Montoya Granados instructor de artes marciales en la 22 

disciplina de Taekwondo, adjunta su currículum por escrito, indica que solicitó ser 23 

atendido para que se valore la posibilidad de que el comité cantonal de Deportes y 24 

recreación de Parrita adquiera la disciplina de Taekwondo como una más que está 25 

dentro de su plan de trabajo. Expresa y así lo evidencia con la presentación de los 26 

documentos que es entrenador profesional, sugiere que el Comité Cantonal de 27 

Deportes y Recreación de Parrita valore su propuesta y menciona que ya en el  28 
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gimnasio de La Loma cuenta con el permiso para poder utilizar las instalaciones, 2 

refiere además que está en la disposición de ser contratado como entrenador de la 3 

disciplina y que él se encargaría de conformar el equipo de atletas que estarían 4 

conformando o integrando esta nueva modalidad. Los miembros de la Junta directiva 5 

muestran interés en conocer más del proyecto y además la disposición para iniciar un 6 

proceso que permita posicionar la disciplina de Taekwondo como parte de nuestro 7 

programa deportivo. 8 

ACUERDO 3 (07-2024) Instruir a la asistente administrativa del comité para que 9 

realice todas las gestiones y coordinaciones que permitan valorar la condición 10 

del señor Alfonso Montoya en relación con su situación en el SICOP y las 11 

obligaciones con la Caja Costarricense del Seguro Social, además, para que 12 

coordiné con el asesor del comité y que este inicie con la elaboración del pliego 13 

de condiciones para una futura contratación de servicios profesionales como 14 

entrenador de Taekwondo. Acuerdo en firme con seis votos. 15 

Juramentación Rio Seco 16 

Se deja constancia en actas que el comité comunal no se presentó.  17 

Juramentación Surubres 18 

Se recibe a los miembros del Comité Comunal de Deportes de la Comunidad de 19 

Surubres quienes recientemente conformaron dicho comité y en el cual la señora 20 

Loida Morales participó como representante del Comité Cantonal de Deportes y 21 

Recreación Parrita, indica la señora Loida que se desarrolló con normalidad el proceso 22 

de nombramiento en la reunión de vecinas y sugiere se proceda con la juramentación 23 

de los miembros. 24 

ACUERDO 4 (07-2024) El presidente del Comité Cantonal de Deportes y 25 

Recreación de Parrita procede a juramentar a los siguientes miembros: María 26 

José Pérez Pérez, Denis José Amador Abarca, Carlos Javier Alemán Solano, 27 

Virginia Hidalgo Soto y César Calderón Sánchez quienes quedan debidamente  28 
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juramentados como Junta directiva del Comité Comunal de Deportes de 2 

Surubres. Acuerdo en firme con seis votos. 3 

CAPÍTULO III CORRESPONDENCIA   4 

1- DREA-SEC-04-ELLO-06-2024, Remite Geovanni León, Presidente de la Junta de 5 

Educación, la escuela cuenta con una matrícula de 17 niños y cuentan con el espacio 6 

pero no con el dinero para hacer un play o áreas de juegos para que los niños disfruten 7 

del recreo.   8 

ACUERDO 5 (07-2024) Sobre su petitoria: Se acuerda proceder con la donación 9 

de un kit de implementos deportivos a la Junta de Educación de la Escuela La 10 

Loma según la nota suscrita por el señor Asdrúbal León, los implementos 11 

deportivos serán para uso exclusivo de los estudiantes. De momento no es 12 

posible colaborar con la construcción de un play por cuanto el presupuesto 13 

disponible no nos lo permite, Parte indicarle al señor León que este tipo de 14 

proyecto requiere un financiamiento mayor y que podría coordinar con otro ente 15 

competente. Acuerdo en firme con seis  votos 16 

2- Oficio JUNTA DE EDUCACIÓN ESCUELA EL CARMEN, Wilberth Prado Calderón 17 

Presidente de la Junta de Educación 18 

La Escuela El Carmen se encuentra muy retirada del centro de Parrita, y los padres 19 

de familia no cuentan con los recursos necesarios para trasladar a sus hijos a La 20 

Julieta y sus alrededores, para participar en los grupos deportivos de la localidad, 21 

tampoco en nuestro centro educativo contamos con implementos deportivos que 22 

puedan ser utilizados por los niños para la práctica del deporte en la institución. 23 

Este año queremos motivar a los estudiantes para que practiquen el deporte y sólo 24 

con su valiosa colaboración podremos lograrlo, por tal motivo, les solicitamos la 25 

donación de un kit deportivo escolar, que sin duda será muy aprovechados por los 26 

estudiantes de nuestra escuela.  27 

También sería de gran ayuda, si pueden anotarnos en su lista de donaciones, para  28 
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que se nos puedan conseguir todos o algunos de estos artículos para practicar el 2 

deporte en la institución: una mesa de pin pon, una bola de baloncesto y una net y 3 

bola de voleibol, que sin duda llenarían de felicidad a los niños y niñas de la escuela. 4 

ACUERDO 6 (07-2024) En atención a la nota suscrita por el señor Wilberth Prado 5 

Calderón presidente de la Junta de educación de la escuela El Carmen se 6 

procede con la donación de un kit deportivo escolar para uso exclusivo de los 7 

estudiantes de ese centro educativo. En relación a las otras peticiones por ahora 8 

no es posible proceder con más donaciones, No obstante, si en el futuro existe 9 

la posibilidad y el presupuesto necesario con mucho gusto se les colaborará. 10 

Acuerdo en firme con seis votos 11 

3-  Correo Electrónico, Cristian Brenes Buenas tardes, hace unos días me indicaron 12 

que podía mandar la información de las competencias a las cuales quisiera participar, 13 

esta sería una de ellas, también me indicaron que detallará lo que necesito para dicha 14 

competencia Para este evento necesitaría el equipo completo (casco, gafas, licra, 15 

zapatos, bicicleta, etc) El evento se hará el 30 de junio del 2024 en Guanacaste 16 

Agradezco de antemano el apoyo brindado  17 

 Se comenta el tema y se toma el siguiente acuerdo: 18 

ACUERDO 7 (07-2024) Indicarle al señor Cristian Brenes que por ahora no es 19 

factible proceder con donaciones a particulares por cuanto se nos ha percibido 20 

por parte de la Auditoría Municipal para no concretar donaciones a particulares, 21 

sino únicamente lo que está normado en el reglamento. Por lo tanto, esta Junta 22 

trabaja para la elaboración de un manual que permita generar un reglamento 23 

para regular las donaciones o solicitudes de particulares, el cual será 24 

socializado en cuanto esté aprobado. Acuerdo en firme con seis votos 25 

4- Nota Comité Comunal Pueblo Nuevo, Alexa Gómez López, Secretaria del Sub-26 

Comité de Pueblo Nuevo, Parrita 27 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 
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Es un gusto dirigirme a usted para presentarle una solicitud con respecto a los 2 

inflables. Como Sub-Comité de Deportes, de Pueblo Nuevo queremos realizar una 3 

actividad para el día 27 de abril. En vista de los beneficios que esta solicitud conlleva, 4 

me permito solicitar los inflables con el objetivo de una actividad recreativa para los 5 

niños y niñas de la Escuela de Fútbol Pueblo Nuevo. Se comenta el tema y se toma 6 

el siguiente acuerdo: 7 

ACUERDO 8 (07-2024) Proceder con el préstamo de los inflables al subcomité 8 

de Deportes de Pueblo Nuevo de Parrita para que lo utilicen en la actividad de 9 

desarrollarse el día 27 de abril, corresponde realicen las coordinaciones para el 10 

traslado del equipo y que se hagan responsables de su uso así como la 11 

devolución.  Acuerdo en firme con seis votos. 12 

5- Nota  Johnny Badilla T. Entrenador solicitud de materiales:  Para la Categoría U13 13 

tenemos un faltante de balones considerable, ya que únicamente tenemos 3 balones 14 

en buenas condiciones. Requerimos de 12 balones #4 para entrenamientos y partidos 15 

de este grupo, además solicitarles nos colaboren con la compra de bandas elásticas 16 

para ejercicios (12), unidades 4 amarillo 3 verde 3 naranja 2 Azul.  17 

se toma el siguiente acuerdo: 18 

ACUERDO 9 (07-2024) Proceder con la aprobación de los 12 balones número 19 

cuatro para los entrenamientos de los equipos de fútbol de Liga menor de este 20 

comité cantonal, asimismo, se aprueba la solicitud de compra de bandas 21 

elásticas para ejercicios conforme se indica en la solicitud. Previo a hacer 22 

efectiva esta solicitud se le indica al señor fiscalizador que realice una visita 23 

para que valide la solicitud presentada por el señor Johnny Badilla Trejos y así 24 

se confirme que efectivamente se requiere los solicitado.  Acuerdo firme seis 25 

votos 26 

6- Modificaciones internas de presupuesto 1-2024 y 2-2024 27 

Se conocen 2 modificaciones presentadas para cumplir gestiones varias para:  28 
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1-2024 por ¢273 326,00 Ajuste Presupuestario para el salario escolar de funcionaria 2 

del CCDR Parrita. Ajuste Presupuestario para el cubrir gastos de combustibles para 3 

traslados de atletas, útiles de oficinas, hojas de impresión.  2-2024 por ¢4 800 000,00 4 

Ajuste Presupuestario para contar con el contenido presupuestario para realizar 5 

modificación de presupuesto para el aumento de sesiones para el desarrollo del 6 

programas del Icoder - Activate. Por 9 sesiones adicionales al mes ¢150,000 por 4 7 

líneas=¢1,200,000 por 8 meses (mayo a Diciembre) total de ¢4,800,000. Se comenta 8 

el tema y se toma el siguiente acuerdo: 9 

ACUERDO 10 (07-2024) Aprobar la modificación interna de presupuesto número 10 

1-2024 y número 2- 2024 para poder atender los compromisos adquiridos en 11 

acuerdos de sesiones anteriores y así poder dar continuidad a los programas 12 

que se implementan como parte de la estrategia de atender comunidades con 13 

diferentes actividades y según los programas de actívate con la colaboración 14 

del ICODER. Se consultará al asesor en cuanto a la modificación de contratos y 15 

los alcances de la nueva Ley.  16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

Acuerdo en firme con seis votos 28 
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7- Informe de oficina CCDR Parrita: Resume del monto real del presupuesto 2 

ingresos por depósitos de la Municipalidad, monto ejecutado por programa al I 3 

trimestre 2024 así como la copia del auxiliar de gastos donde se detalla cada 4 

movimiento. dicho oficio es con fecha de 19 de abril del 2024 y presenta de manera 5 

detallada los montos disponibles del presupuesto, así como lo ejecutado durante el 6 

presente año.  7 

ACUERDO 11 (07-2024) Dar por recibido y aprobar el informe presentado por la 8 

asistente operativa del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Parrita 9 

funcionaria Arelis Elizondo Morales. Los miembros presentes agradecemos la 10 

presentación del informe por cuanto nos permite garantizar transparencia en la 11 

ejecución presupuestaria. Acuerdo en firme con seis votos 12 

8- Nota Comité comunal de esterillos este:  Buenos días la reunión para entregar el 13 

subcomité de deportes de esterillos va a ser el martes 30 de este mes en el CREO ( 14 

antigua delegación de esterillos.) a las 5:30 pm gracias 15 

ACUERDO 12 (07-2024) Convocar a los miembros del Subcomité de Deportes de 16 

Esterillos Oeste para que se presenten en audiencia durante la próxima sesión 17 

de esta Junta y presenten el informe que corresponde de la gestión realizada 18 

como miembros de ese comité y los recursos o insumos que necesiten entregar 19 

para garantizar la correcta transición entre estos y el próximo equipo de trabajo, 20 

comuníquese a los interesados. Acuerdo en firme con seis votos 21 

9- Correo Johnny Badilla, solicita un bus de 50 pasajeros para trasladar a la escuela 22 

de Futbol el 28 de abril de 2024 ya que fueron invitados a un domingo deportivo en 23 

Río Seco, para colaborar con la Escuela del lugar. Adjunta invitación.  24 

ACUERDO 13 (07-2024) Aprobar la solicitud del señor Johnny Badilla Trejos para 25 

que participe con los integrantes de las escuelas de fútbol en el domingo 26 

deportivo que se realizará en Rio Seco de Parrita el día 28 de abril para lo cual 27 

se le autoriza el transporte con un autobús para 50 pasajeros conforme lo  28 
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solicitado. Acuerdo en firme con seis votos 2 

10- Proforma para pago Marjorie Cerdas Aprobación de compra para mantener en 3 

óptimas condiciones el estadio para los juegos de futbol en eliminatoria de JDN para 4 

Giro Cero (chapias y mantenimiento) por un monto de 123.500 5 

ACUERDO 14 (07-2024) Proceder con el pago de la factura N°14619 por ¢123.500 6 

por la compra de diversos insumos y repuestos que permita mantener las 7 

instalaciones del estadio de parrita en las mejores condiciones para poder 8 

efectuar sin inconveniente los partidos de fútbol en las eliminatorias de Juegos 9 

Deportivos Nacionales, así como disponer de las instalaciones con el mejor 10 

funcionamiento. Verificado que este en regla. Acuerdo en firme con seis votos 11 

11- Proforma para pago Gustavo Garro por reparación de carcaza de giro cero 12 

¢250.000 la cual se entraba desde hace casi 2 años y hasta el ahora el taller termino 13 

el trabajo.  14 

ACUERDO 15 (07-2024) Proceder con el pago de la factura por un monto de 15 

¢250.000 a Gustavo Garro por reparación de la plataforma de giro cero en el 16 

plantel contiguo al estadio municipal el cual consiste en la restauración y pintura 17 

de la estructura que tenía abolladuras y herrumbre, Por cuánto es un pago que 18 

se realiza hasta ahora dado que es cuando se comprueba la finalización del 19 

trabajo. Acuerdo en firme con seis votos 20 

12- Nota Dennis Jiménez Rojas, Coordinador del torneo Cómo es de su 21 

conocimiento los educadores además de cumplir con nuestra tarea de educar a niños, 22 

niñas, jóvenes y adultos, también promovemos el deporte y la recreación a través de 23 

los juegos deportivos estudiantiles y las diversas actividades que se realizan en los 24 

centros educativos. En congruencia con estos principios, también es importante 25 

ofrecer espacios para que el personal docente participe en actividades deportivas y 26 

recreativas. Es así como tenemos un torneo corto de fútbol (3 partidos, fechas por 27 

definir), en donde los circuitos escolares de Parrita se enfrentarán a los de Quepos.  28 
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Sabemos el esfuerzo que desde el CCDR Parrita realizan para promover el deporte y 2 

la recreación en el cantón y que por concepto de uso de la cancha cobran un monto 3 

específico. Pero dado que no contamos con presupuesto, y este torneo es de solo tres 4 

partidos les solicitamos la donación o exoneración del pago del arancel por concepto 5 

de uso de las instalaciones del Estadio de Parrita para los tres juegos. Cabe resaltar 6 

que además de esto, estamos pidiendo por jugador, la donación de víveres para así 7 

recoger una canasta alimenticia y que ustedes como comité la donen a alguna familia 8 

que lo necesite. Estaremos muy agradecidos de su gentil comprensión y colaboración. 9 

ACUERDO 16 (07-2024) Se autoriza el patrocinio solicitado que consiste en 10 

facilitar las instalaciones del estadio de Parrita para que se realice el torneo de 11 

educadores sin que tengan que aportar el arancel por concepto de uso de la 12 

cancha esto únicamente para los 3 juegos conforme se describe en la nota y por 13 

tratarse de una actividad deportiva y recreativa. Acuerdo en firme con seis votos 14 

13-DREA-SEC03-OFICIOJA-LRCP-002-2024, Bertilio Piedra García, Vicepresidente 15 

Junta Administrativa. Solicita colaboración de transporte para 10 estudiantes y 2 16 

profesores para el 09 de mayo a Matapalo para eliminatorias de Juegos estudiantiles 17 

del MEP en la disciplina voleibol de playa masculino y femenino categoría D.  18 

ACUERDO 17 (07-2024) Se procede con la aprobación de la solicitud suscrita 19 

por el señor Piedra en calidad de representante de la Junta Administrativa del 20 

Liceo Rural El Carmen considerando con este patrocinio se va a fomentar el 21 

deporte en la población estudiantil del centro educativo, así como colaborar por 22 

cuanto no cuentan con el presupuesto requerido, se aprueba la donación del 23 

transporte conforme lo solicitado. Acuerdo en firme con seis votos 24 

14- Se recibe nota suscrita por la señora Margarita Hidalgo secretaria de la Asociación 25 

de Desarrollo Integral La Loma de Parrita en la cual informan sobre la asamblea que 26 

se realizará el día 7 de mayo a las 7:00 p.m. en el gimnasio multiuso de La Loma de 27 

Parrita con el objetivo de nombrar el subcomité de Deportes de esa comunidad, en el  28 
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mismo solicitan acompañamiento de la Junta directiva del Comité Cantonal de 2 

Deportes de Parrita para lo que corresponde. 3 

ACUERDO 18 (07-2024) Nos damos por informados de la nota y se autoriza para 4 

que la miembro de la Junta Directiva, señora Loida Morales asista en 5 

representación del CCDR Parrita y pueda dar fe de que se realice el 6 

procedimiento correcto para el nombramiento del subcomité deportes de la 7 

Loma de Parrita. Acuerdo en firme con cinco votos. El señor Omar Elizondo se 8 

abstiene de votar por conflicto de interés.  9 

15 - Se recibe invitación de la Municipalidad de Parrita y el Consejo Municipal en el 10 

cual invitan a un miembro de la Junta Directiva para que participe en la sesión de 11 

traspaso de poderes de las nuevas autoridades, la cual se realizará el miércoles 1 de 12 

mayo del 2024 a las 12 del día en la sala de sesiones del Consejo Municipal. Se 13 

procede con el análisis del caso el señor Omar Elizondo indica que él tiene invitación  14 

como presidente de la Asociación de Desarrollo de la Loma de Parrita, la señora Loida 15 

Morales expresa también tiene una invitación, el señor Eleonai Ocampo Indica se le 16 

hace difícil asistir en esa fecha y el señor Joaquín Arias expresa no puede participar 17 

en la fecha indicada, por lo tanto, la invitación se extiende a los dos jóvenes del CCDR 18 

Parrita y que valoren si están en disposición de participar. 19 

ACUERDO 19 (07-2024 Se aprueba que la señorita Emily González, participe en 20 

atención a la invitación durante el traspaso de poderes de las nuevas 21 

autoridades del cantón conforme se indica en la invitación. Acuerdo en firme 22 

con seis votos 23 

16- El señor Joaquín Arias Quirós presidente del CCDR Parrita refiere que desde el 24 

mes de enero se presentó a la oficina del comité el señor presidente del INDER y el 25 

Ministro del deporte que en su momento ofrecieron la posibilidad de que la Junta 26 

busque un terreno apto para una posible construcción de un polideportivo y que se 27 

presente la propuesta ante las personas indicadas para valorar una posible compra y  28 
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que ese terreno sea donado a la Municipalidad de Parrita el cual posteriormente puede 2 

albergar un complejo deportivo de diferentes disciplinas. Expresa el señor Arias que 3 

tanto don Omar don Elioenai y su persona visitaron dos propiedades que están a la 4 

venta ubicadas en el sector de La Palma de Parrita pero que antes de tomar una 5 

decisión es muy prudente que sean todos los miembros los que participen de esa 6 

inspección dado que por diferentes circunstancias en la primera visita no lograron 7 

apersonarse. 8 

ACUERDO 20 (07-2024) Proceder con una visita de todos los miembros de la 9 

Junta Directiva del CCDR a ambas fincas el día domingo 28 de abril a las 2:00 10 

p.m. esto para poder tener referencia clara cada uno de los miembros de las 11 

fincas a proponer y que haya transparencia con la decisión que se tomará. 12 

Acuerdo en firme con seis votos 13 

CAPÍTULO V INFORME DE TESORERÍA  14 

En el punto 7- Informe de oficina CCDR Parrita: se conoció ingresos por depósitos de 15 

la Municipalidad ¢16 212 465,00, monto ejecutado I trimestre 2024 ¢10.137.963,66, 16 

copia del auxiliar de gastos, los montos disponibles del presupuesto, así como lo 17 

ejecutado durante el presente año. 18 

CAPÍTULO VI INFORME DE DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL COMITÉ CANTONAL  19 

DE DEPORTES No se conoce 20 

CAPÍTULO VII MOCIONES DE LOS DIRECTIVOS No se conoce 21 

CAPITULO VIII ACUERDOS Los acuerdos quedan asentados en los puntos citados.  22 

CAPITULO IX CIERRE DE LA SESIÓN El Sr. Joaquín Arias Quirós, Presidente 23 

levanta la sesión al ser las diecinueve horas y cuarenta minutos. Los acuerdos 24 

tomados en firmes pueden ejecutarse 25 

 26 

Sr. Joaquín Arias Quirós                      Sr. Omar Elizondo Morales 27 

                        Presidente                                                 Vocal 1   28 


